

# INFORMACION PROVINCIAL

MORAL DE CALATRAVA

## EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA HOMBRES

Nueva imagen y capilla de la Virgen del Rosario

A cargo de R. P. Juan Antonio Martínez, sacerdote Jesuita de la Residencia de Ciudad Real, darán comienzo en esta población, el próximo domingo día 4, los primeros Ejercicios Espirituales que se celebrarán en Moral de Calatrava, solo para hombres, organizados y dispuestos por la Juventud de Acción Católica.

Es digna de encomio la meritisima labor llevada a efecto por la Directiva y entusiastas asociados a la Juventud de Acción Católica de Moral de Calatrava, en cuanto a propaganda y orientación se refiere, basados en el lema de: **Piedad, Estudio y Acción.**

El tiempo de duración de los mismos, será del 4 al 10, ambos inclusive, de los corrientes, teniendo lugar a las ocho y media de la mañana en la Capilla de las religiosas de la Sagrada Familia, Calvo Sotelo, 4, y a las 9 y media de la tarde, en la Iglesia Parroquial de San Andrés.

Prometen estar concurrendos por numerosos fieles, dados los excelentes y piadosos propósitos que se observa en todos, y teniendo en cuenta el gran fruto obtenido por las Sras. y Señoritas que asistieron a los recientemente celebrados.

### PORTAVOZ DE LA "JUVENTUD DE ACCION CATOLICA"

Sirvan estas líneas para demostrar nuestra admiración y para felicitar nueva y efusivamente a la Directiva y Jóvenes asociados a la Acción Católica Moraleña, por el magnífico Portavoz confeccionado y fijado en la puerta de la Iglesia Parroquial, al objeto de exponer en él todas las directrices, orientaciones, horarios y demás innovaciones, con motivo de los Santos Ejercicios Espirituales.

### ADQUISICION DE UNA IMAGEN

Recientemente, y por nuestro buen amigo y conocido propietario de esta ciudad, don Pedro Alcántara Linares Peralta, ha sido adquirida la divina imagen de Nuestra Señora del Rosario, viéndose por tanto, su domicilio constantemente visitado por gran número de fieles, que asisten a rendir culto a tan preciosa imagen. Se han recibido ya los materiales para la construcción de su capilla.

En el día de ayer tuvimos el honor de saludar en el domicilio del Sr. Linares, al R. P. Fernando Martínez Adam, el cual fué invitado a admirar la maravillosa imagen, a la cual rindió veneración durante largo rato.

### REPARTO DE PATATAS

Tenemos conocimiento de que por la Delegación de Abastecimientos y Transportes de esta localidad, ha sido ordenado un suministro extraordinario de patatas entre la población.

### NOTA DE SOCIEDAD

Después de permanecer tres días en esta localidad, el martes día 29 regresó a Ciudad Real, don José-Manuel Cantos Buendía, Abogado y Director Propietario del prestigioso "Centro Gestor Administrativo" de dicha capital.

El objeto de su viaje ha sido para inspeccionar las oficinas de la Sub-Delegación del mencionado Centro, instaladas en esta localidad, a cargo de don Ángel García Felipe.

### SOLEMNE FUNCION RELIGIOSA

Durante la función religiosa celebrada

el pasado viernes, en honor del Sagrado Corazón de Jesús, cuya solemnidad fué inusitada, ocupó la Sagrada Cátedra el Coadjutor de la Parroquia de Vallecas (Madrid), R. P. Martínez Adam, terminando así el sermón final del triduo, cuya magnitud ha resultado imponderable por la elocuencia de tan prestigioso sacerdote.

### PROCESION DE LOS SAGRADOS CORAZONES

Recordando el itinerario de costumbre, tuvo lugar el viernes día 2, la tradicional y solemne procesión de las veneradas imágenes de Jesús y María, observándose en todo el trayecto un perfecto orden y gran fe, en la que figuraban banderas y estandartes de las Juventudes Católicas de ambos sexos y del Apostolado de la Oración. Asistió numeroso público.

### PREDICADOR PARA EL TRIDUO AL SAGRADO CORAZON DE JESUS

La Junta de Hermanas del Sagrado Corazón de Jesús, al objeto de darle más realce y esplendor a las solemnes fiestas celebradas en su honor, han invitado al R. P. Fernando Martínez Adam, prestigioso Coadjutor de la Parroquia de Vallecas (Madrid) y de admirable elocuencia, para que ocupe la Sagrada Cátedra durante el Triduo al Sagrado Corazón de Jesús, cuyo ministro del Señor nos honra con su presencia en estos momentos y nos da cada día nuevas pruebas de su reconocido talento.—C.

AQUELLOS SUSCRIPTORES QUE FIRMARAN SU COMPROMISO POR DETERMINADO TIEMPO, SEGUIRAN RECIBIENDO NUESTRO DIARIO, CONSIDERANDOSE TACITAMENTE PRORROGADA SU SUSCRIPCION, SI NO SE RECIBE AVISO EN CONTRARIO EN NUESTRA ADMINISTRACION

**CUADRA**  
Camisería Confecciones  
Juguetes  
Artículos para Regalos  
GENERALISIMO, 34 TELEFONO 123

**Sastrería a medida**  
PAÑERIA  
Teniente Giraldo, 2  
PUERTOLLANO

**CUCHILLERIA S. BUSTOS**  
"La Especial Cuchillera"  
JUAN DOMINGO, 35 y 40  
TELEFONO, 35  
SANTA CRUZ DE MUDELA  
(CIUDAD REAL)

## Festividad de los Sagrados Corazones en Bolaños

PREDICO EN EL TRIDUO EL MAGISTRAL DE LA S. I. P. DOCTOR MUGUETA

**BOLAÑOS.**—Con gran brillantez se ha celebrado el novenario del Sagrado Corazón de Jesús. El Altar, que lucía artística y valiosas colgaduras estaba materialmente cubierto de flores y profusamente alumbrado. A ambos lados se hallaban colocadas las dos imágenes de los Sacratísimos Corazones de Jesús y de María y en el centro, como presidiendo nuestra excelsa Patrona, la Virgen del Monte.

El triduo celebrado durante los días 29 y 30 de Junio y 1.º de Julio ha estado a cargo del Ilmo. Sr. Dr. Mugueta, Canónigo Magistral de la S. I. P. quien con su brillante y elocuente oratoria desarrolló en sus tres magníficas oraciones los siguientes temas: "El Amor en la Escuela de los Santos", "Amor de sacrificio" y "Amor de procelitismo".

El coro de cantoras formado por las distinguidas señoritas hermanas Martina, Lola y Agripina Prado Calzado, Recuerdo y Consuelito Calzado Aguilar, Josefina y Mercedes Sánchez de León Peco, Carmencita Martín Aranda y otras más que lamentamos no recordar, entonó a dos voces y de una manera brillantísima diversos cantos religiosos.

El día 2 y coincidiendo con el Primer Viernes de mes se ha celebrado la solemne función religiosa con Exposición del Santísimo, oficiando en la misma nuestro celoso Párroco don César Arriaza Almansa. Una nutridísima Comunidad general en la que tomaron parte todas las cofrades y numerosos fieles, precedió a aquella.

Ocupó la Sagrada Cátedra el Dr. Mugueta, quien como en las anteriores actuaciones, hizo un brillantísimo sermón.

Por la tarde se organizó la solemne procesión que hizo el recorrido acostumbrado en la que figuraban las imágenes de los Sacratísimos Corazones de Jesús y María, cuyas andas eran llevadas a hombros de las devotas hermanas del Apostolado de la Oración.

La brillante banda de música que dirige el competente maestro Sr. Molina entonó diversas y elegidas piezas musicales, habiéndose lanzado, además, durante el recorrido gran cantidad de cohetes.

### ACCIDENTE DE AUTOMOVIL

En Madrid, donde se encuentra con sus padres y simpática hija Tinita, ha sufrido un accidente de automóvil doña María González, esposa de nuestro buen amigo, el médico de esta localidad don Juan Torres González. Todos los ocupantes del vehículo han sufrido magullamiento general y diversas lesiones en diferentes partes del cuerpo, de carácter menos grave, que les han obligado a guardar cama durante varios días.

Lamentamos sinceramente el percance y deseamos el total y rápido restablecimiento.—C.

**Domingo Quero y Compañía**  
FABRICA DE CUCHILLERIA  
"EL SOL"  
Única casa en su ramo que confecciona artículos propios para REGALOS, CAZA, PESCA, SPORT con grabados artísticos de distintas épocas y Renacimiento, niquelado cromado, esmaltado, plateado, oro fino y electrolítico.  
Casa fundada en 1900  
SANTA CRUZ DE MUDELA (Ciudad Real)

**Viuda de José Vicente Espinosa**  
FABRICA DE ALCOHOLES  
VINOS Y MISTELAS  
TOMELLOSO  
Vinos y Coñac  
SUCURSAL EN MADRID  
SAN ANDRES, 4

TOMELLOSO

## Varios combatientes de la División Azul envían 1 pesetas a beneficio de dos huérfanos de caídos

REINA GRAN SATISFACCION POR LA SUBIDA DE LOS VINOS

Por los camaradas, Alférez Médico, Gerardo Saez Buendía, cabo, Juan Manuel Rodero Ruiz, y soldados Aristides Gil Muñoz, Alvaro Martínez Torres, Pedro García López, Ramón Sampedro Lara y Juan de Dios Jaén Ramírez, combatientes de la gloriosa División Azul, ha sido remitida y para que se proceda a la apertura de una cartilla de ahorro, en favor de los dos huérfanos del caído Juan Pablo Cobo Moraleda, al camarada Contento, Jefe local de FET y de las JONS la cantidad de 1.400 pesetas, haciendo mención, que a esta, se irán sumando nuevas cantidades para incrementar sus fondos.

El rasgo ejemplar de estos camaradas combatientes, es digno del más encendido elogio por nuestra parte, fiel reflejo del espíritu de camaradería entre los que un día, fundidos en un mismo ideal, marcharon a las estepas heladas de Rusia para combatir al comunismo.

### SUBE EL VINO

Ese pesimismo que invadía el ánimo de cosecheros y exportadores de vinos ante el ruinoso valor de cotización y escasez de demanda, fué desapareciendo y, esos siempre cariacontecidos, se nos muestran rientes y llenos de una inusitada alegría, con la subida experimentada y los crecientes deseos de adquisición.

Son muchas las transacciones que se realizan en esta, los cosecheros no olvidan el adagio que "cuando compran es cuando hay que vender" y aprovechan la ocasión, si no muy beneficiosa por

### VALDEPEÑAS

## Importante reunión del Sindicato Provincial de la Vid

Ayer a las seis de la tarde, tuvo lugar en la Delegación del Sindicato de la Vid, Cervezas y Bebidas una reunión presidida por el Delegado provincial del Sindicato, camarada Papi, a la que asistieron representantes de los pueblos viticultores, productores de uva o vinos elaborados por los de su propia cosecha.

Después de darse lectura a un oficio de la Delegación Nacional del Sindicato, se procedió a dar informes detallados y exactos del coste de cultivo por hectárea de viñedo, de los que se hizo un minucioso estudio.

Se asignó una producción por hectárea de 2.000 kilogramos de uva, aplicable a Valdepeñas y Santa Cruz de Mudea y de 2.500 por hectárea a los restantes pueblos de la provincia.

Con arreglo al total de gastos deducidos de los informes presentados, el coste del kilogramo será el de 0'632 ptas. aplicable a Valdepeñas y Santa Cruz de Mudea, y de 0'505 aplicable a los restantes pueblos de la provincia, debiendo tenerse en cuenta que en los cálculos de gastos no se ha incluido el beneficio para los agricultores.

Por último, se acordó designar un representante viticultor para que asista a la reunión que tendrá lugar en la Delegación Nacional del Sindicato de la Vid el día 6 de los corrientes. Fué nombrado representante José Roncero Rodríguez, de Manzanares.

La reunión terminó a las 21 horas.—C.

cierto para los compradores de uva, si más compensadora con esos precios ruinosos y esa generalizada abstinencia que hizo entever la posibilidad de una ruina inminente que con pasos de gigante se aproximaba.

Los esfuerzos titánicos en pro de la revalorización de la única riqueza agrícola de esta, encaminadas en interés y beneficio de todos, no han sido estériles, reinando gran satisfacción.

### ACTIVIDADES DE LA PREMILITAR

En la reunión celebrada hace unos días de Jefes de la Premilitar de la Milicia Nacional de esta Plaza, presidida por el jefe de la Milicia y primer jefe de la premilitar, camarada Arrieta, se organizaron las diferentes banderas del Tercio local a propuesta del segundo jefe de la Premilitar, camarada Juan Francisco Clemente de la siguiente ma:

- 1.ª Bandera: Jefe, Ramiro Diles; jefes de centuria, Sebastián Revuelta y Tomás Morales
- 2.ª Bandera: Jefe, Vicente Moraleda Chacón; jefes de centuria, Luis Molinero Novillo, Bernardo Bernardino Burgos y Rafael Acedo Martínez.
- 3.ª Bandera: Jefe, Santiago Meco Jiménez; jefes de centuria, Antonio Salmerón García, Clemente Vargas Torres y Rogelio Rosado Moreno.

Agregados a la 1.ª, 2.ª y 3.ª Bandera los jefes de centuria Juan Osuna Villena, Lorenzo Olmedo Gíménez y Ovidio Sevilla López, respectivamente. Asume los cargos de 2.º jefe de la Milicia y jefe de Bandera, ayudante, el camarada Manuel Ortiz García.

### ASCENSOS

Ha sido ascendido a segundo jefe de la Premilitar de la Milicia Nacional de esta Plaza, el camarada Juan Francisco Clemente Crretero.

### SERVICIOS PARA EL MES DE JULIO

Jefe de Servicio: Jefe de Bandera, Ramiro Díaz Perales.

Jefes de Vigilancia de Plaza: Jefe de centuria, Sebastián González Revuelta y Tomás Morales Alberca.

### FESTIVALES TAURINOS

Se rumoreaba estos días con insistencia, algo sobre la posible organización de festivales taurinos y, sin pre que estas líneas sirvan para dar credibilidad a esos rumores, hemos de decir que existe, aunque un poco vana, la posibilidad que en las renombradas y tradicionales ferias y fiestas, se organicen, cuando menos, una corrida a base de un cartel de verdadera categoría.

Con este propósito son diversas las empresas que se disputan la supremacía de nuestro modesto coso taurino.

### CONCIERTO DE LA BANDA

Concierto que ejecutará la Banda municipal en el Paseo de la Estación de 9 a 10 y media de la tarde el día 4 de Julio:

- 1.º "Punteareas", pasodoble gallego, de Soutullo.
- 2.º "El carro del Sol, selección, de Serrano.
- 3.º "¡No flores", Chaparrita canción mexicana, de P. Echevarría.
- 4.º "Agua, Azucarillos y Aguardiente", selección, de Chueca.
- 5.º "El último brindis", pasodoble, de Ledesma y Oropesa.

**SASTRERIA**  
**SERRANO**  
PAÑERIA Y NOVEDADES  
VALDEPEÑAS (Ciudad Real)

"SAN ISIDRO"  
**FABRICA DE HARINAS**  
SISTEMA DAVERIO  
Jerónimo Pedrero Peña TOMELLOSO (C. Real)

**Hijos de Juan Antonio Peinado**  
VINOS - ALCOHOLES - MISTELAS  
**COÑAC PEINADO**  
SOLERA 1872  
TOMELLOSO (Ciudad Real)